

Um den Bestellungen von handgefertigten Maßschuhen im meinem Betrieb gerecht zu werden, arbeiten nunmehr drei Meister und vier Gesellen mit größter Sorgfalt an den Aufträgen, um in bester Qualität die Kundenwünsche befriedigen zu können. Wir fertigen nicht nur klassische Modelle, sondern verstehen es auch, sehr individuelle Kundenwünsche in Qualitätsschuhe umzusetzen.

Von besonderer Eleganz sind unsere handgefertigten Maßschuhe aus Straußenbein-, Haifisch-, Elefanten- und Rochenleder. (Rochen sind nicht vom Aussterben bedroht.) diese Leder sind ungewöhnliche Materialien, haben einen besonderen Chique und sind ausgesprochen strapazierfähig. Ein Schuh, der die körperlichen Eigenheiten seines Trägers berücksichtigt, leichte Anomalien ausgleicht und passgenau sitzt, erzeugt einen natürlichen Stand, wirkt sich wohltuend auf die gesamte Wirbelsäule aus und verleiht optimale Trittsicherheit.

Maßschuhe erzeugen Haltung. Und was den Stand eines Menschen vollkommen macht, ist der gepflegte Fuß im individuell angepassten Schuh.

Lassen Sie ihre Gedanken spielen und sprechen Sie mit uns. Wir verstehen es Ihre Einzigartigkeit in Design und Handwerkskunst zu unterstützen. Übrigens, auch die zu den Schuhen passende Accessoires wie Gürtel, Handtaschen, Geldbörsen usw. können nach Wunsch angefertigt werden.

